
Estado do Ceará
Poder Judiciário

Tribunal de Justiça
Comitê Gestor da Política de Atenção Prioritária ao 1º Grau

Comitê Orçamentário do 2º Grau

1 Informações Gerais

Ata Reunião Conjunta Comitês 1º e 2º Graus
Data: 23/08/2021
Horário: 16h30
Local: Virtual
Pauta: Apresentação da Proposta de Orçamento Anual.

Ata elaborada por: Nayana Nascimento Pontes - Secretariado Seplag.

2    Participantes

Nome Cargo

Desembargador Emanuel Leite Albuquer-
que

Desembargador/ membro do Comitê do 2º 
Grau

Desembargador Francisco Darival Beserra 
Primo

Desembargador/ membro do Comitê do 2º 
Grau

Dra. Joriza Magalhães Pinheiro Assessora de Articulação Interna para o 
Primeiro Grau – Coordenadora do Comitê

Dr. Josué de Sousa Lima Júnior Juiz - Corregedor Auxiliar / membro do 
Comitê do 1º Grau

Dr. Fernando de Souza Vicente Juiz da Vara Única da Infância e Juventude 
da Comarca de Maracanaú

Dr. Edison Pontes Bandeira de Melo Juiz indicado pela ACM 

Dr. Ramon Aranha da Cruz Juiz da 2ª Vara da Comarca de Icó

Sergio Mendes de Oliveira Superintendente da Área Administrativa

José Marcelo Maia Nogueira Secretário de Planejamento e Gestão/ mem-
bro dos Comitês do 1º e 2º Graus

Marcus Augusto Vasconcelos Coelho Secretário de Finanças / membro dos Comi-
tês do 1º e 2º Graus

Felipe de Albuquerque Mourão Diretor do Núcleo de Apoio à Gestão do 1º
Grau

Maria Rafaela de Oliveira Freitas Coordenadora  Planejamento Orçamentário/
Seplag



Francisco Ubiratan Castro Viana Júnior Servidor  escolhido  pela  Presidência  –
Coordenadoria  de  Planejamento
Orçamentário da Seplag

Thiago da Silva Sampaio Coordenador Jurídico do Sindjustiça 

Secretariado da reunião

Renata Silveira Meneses Gerente da Estratégia Institucional/Seplag

Nayana Nascimento Pontes Secretariado Seplag

3   Pontos discutidos

1. O Desembargador Francisco Darival Beserra Primo, abriu a reunião Conjunta dos Comitês
1º e 2º Graus. Em seguida, passou a palavra para o Superintendente da Área Administrativa, Sr.
Sérgio Mendes.

2. Sérgio Mendes fez apresentação da Proposta de Orçamento Anual, e esclareceu dúvidas dos
membros do Comitê (a apresentação segue em anexo).

3. Em seguida, o Sr. Ubiratan Castro, sugeriu que seja dada ênfase ao teletrabalho, bem como
ao mobiliário de trabalho disponível no 1º Grau.

4.  Por  fim,  os  Desembargadores  Francisco  Darival  Beserra  Primo  e  Emanuel  Leite
Albuquerque agradeceram a presença de todos e encerraram a reunião.

4    Aprovações

Segue ata da reunião realizada no dia 23/08/2021 para análise. As manifestações de correções
ou acréscimos devem ser enviadas até o dia 10/09/2021. Caso não haja sugestões de alterações,
a ata será considerada aprovada.
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